



Alexandra Bouchet nommée présidente de la commission économique de la FFB Nouvelle Aquitaine

mercredi 14 septembre 2016, par [lpe](#)

C'est Olivier Salleron, président de la Fédération régionale du Bâtiment et entrepreneur de Dordogne qui a nommé ce mardi Alexandra Bouchet à la présidence de cette commission économie dont l'importance est évidente quand on sait que le bâtiment regroupe en Nouvelle Aquitaine plus de 52000 entreprises pour 120000 salariés.

Alexandra Bouchet est co-gérante de l'entreprise d'électricité-domotique EDT à Champdeniers (Deux-Sèvres), qui emploie 6 salariés.

Déjà très active au sein de la FFB des Deux-Sèvres, elle se voit ainsi confier un mandat stratégique pour ce syndicat professionnel rassemblant toutes les fédérations départementales de la région.

A noter qu'Alexandra Bouchet est également une administratrice de l'association Habitat 79 qui organise chaque année le [salon de l'habitat de Niort](#) et le salon du printemps.